

21. Kleingartenpreis der Stadt Wien



Am Samstag, den 22. September 2018, war es wieder so weit: Der Kleingartenpreis fand zum 21. Mal im großen Festsaal des Wiener Rathauses statt. Das Thema "Mein Kleingarten und der Mond" brachte auch dieses Jahr wieder eine enorme Menge an Einsendungen, was es der Jury schwer machte, Gewinner zu wählen.

Nach der Begrüßung durch Moderator Alex Jokel folgte ein Interview mit Frauen- und Wohnbaustadträtin Kathrin Gaal, die darüber sprach, wie die Stadt das Garteln in Wien unterstützt. Danach folgten Gespräche mit Präsident Ing. Wilhelm Wohatschek und LV-Obmann Helmut Bayer, die über den heißen Sommer in den Kleingärten und die Rolle des

Mondes in ihren eigenen Kleingärten sprachen.

Anschließend kam es zu den Preisverleihungen der einzelnen Gruppen, wobei die zum dritten Mal vergebenen Kinderpreise beim Publikum wieder großen Anklang fanden. Dem gewohnt exzellenten Buffet wurde von den Anwesenden große Aufmerksamkeit zuteil. Für musikalische Unterhaltung sorgte Martha Butbul, besser bekannt als „Jazz Gitti“.



Das umfangreiche Rahmenprogramm in den Logen und den anliegenden Räumen umfasste neben der Likör-Verkostung der Frauenfachgruppen unter anderem eine Foto-Ecke für Erinnerungsfotos und die Video-Lounge „Kleingarten-TV“. Gegen 22 Uhr folgte die Verabschiedung der Gäste, die sich als kleines Abschiedsgeschenk ein Glas Erdbeermarmelade, die von den Simmeringer und Floridsdorfer Frauenfachgruppen produziert wurde, mit nach Hause nehmen durften.







